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herzlich willkommen zu meinem Wahlkreis-Update für den März und damit zu
einem Einblick in meine Arbeit für unsere Region.
 
Der März steht für Aufbruch: Die Tage werden länger, die ersten Frühblüher
bringen Farbe in unsere Gärten – und auch politisch gab es viel Bewegung.
Erstmal möchte ich allen Kollegen und Kolleginnen aus der Bundesebene zu
ihrem Einzug in den deutschen Bundestag gratulieren. Auch wenn Dr. Marco
Schulze es für Lüneburg nicht in den Bundestag geschafft hat, haben wir mit
der CDU-Fraktion und Friedrich Merz eine starke Vertretung!
 
In den vergangenen Wochen habe ich viele Gespräche geführt – mit
Unternehmern, Landwirten, Ehrenamtlichen und Bürgerinnen und Bürgern.



Denn eines ist klar: Gute Politik entsteht nicht hinter Schreibtischen, sondern
im direkten Austausch mit den Menschen vor Ort.
 
Ich wünsche Ihnen viel Freude beim Lesen!
 
Ihre 

Anna Bauseneick MdL 

Was war im Wahlkreis los?

 

Stintessen mit Ole von Beust
 

Zahlreiche Gäste folgten der Einladung der CDU Lüneburg und des MIT
Kreisverbandes zum ersten Stintessen im Kunstsaal Lüneburg. Der Abend bot
eine perfekte Mischung aus kulinarischem Genuss, politischen Impulsen und
anregenden Gesprächen. 
Ein besonderes Highlight: Ehrengast Ole von Beust, ehemaliger Erster
Bürgermeister Hamburgs, hielt eine eindrucksvolle Rede zur bevorstehenden
Bundestagswahl am 23. Februar 2025. Seine Kernbotschaft? Wahlen werden
nicht allein durch Programme entschieden, sondern durch Vertrauen in
Parteien und Kandidaten. Ein spannender Denkanstoß, der für viel Diskussion
sorgte!
Ein gelungener Abend, der zeigt: Politik kann begeistern – und das in bester
Gesellschaft!



 

Kinderhospitzarbeit
 

Vor Kurzem besuchte ich den Kinderhospiz-Stützpunkt Löwenherz in Lüneburg.
Dieser Ort bietet Familien mit unheilbar erkrankten Kindern Unterstützung
und Entlastung im Alltag. Die ehrenamtlichen Hospizbegleiter schenken Zeit,
sei es durch Gespräche, gemeinsames Spielen oder einfach durch ihre
Anwesenheit und unterstützen die Familien im Alltag.
Sie arbeiten eng zusammen mit regionalen Hospizdiensten, um eine
bestmögliche Betreuung der Familien zu gewährleisten.  
Diese Begegnung hat mir erneut gezeigt, wie wichtig es ist, solche Einrichtungen
zu unterstützen. Sie sind ein unverzichtbarer Bestandteil unserer
Gesellschaft und verdienen unsere volle Anerkennung.  Danke das ich diesen
Einblick erhalten durfte! 

Innovation trifft Mittelstand
 

Ob innovative Technologie oder traditionsreicher Mittelstand – die
Unternehmen in Lüneburg zeigen, wie Wirtschaft erfolgreich gestaltet
wird. Ich besuche daher sehr gerne unsere Unternehmen vor Ort. Hier sind



exemplarisch zwei dieser Besuche aus der letzten Zeit: 
In kürzester Zeit ist in Lüneburg ein modernes Bürogebäude entstanden –
dank innovativer Porenbeton-Technologie. Hier hat die wnm® GmbH ihren
neuen zentralen Standort gefunden. Ihr Fokus? Künstliche Intelligenz und
neue Hosting-Technologien. 
Ein weiteres Beispiel für unternehmerischen Erfolg ist die Familie Alps.
Während Frau Alps mit Leidenschaft ihre Optikgeschäfte führt, bringt Herr
Alps als Geschäftsführer des Malereibetriebs Theodor Schulz wertvolle
Erfahrung aus dem Handwerk mit.
Wenn auch Sie Ideen für Unternehmensbesuche in unserer Region haben
schreiben sie uns diese gerne! 
 

Fastenbrechen

Dieses Jahr durfte ich mit meiner Fraktionskollegin Christel John und unserer
Oberbürgermeisterin Claudia Kalisch am Fastenbrechen im Internationalen
Frauentreff in Kaltenmoor teilnehmen. Dieser Abend war geprägt von
Herzlichkeit, Offenheit und dem Austausch zwischen Frauen verschiedener
Kulturen und Religionen. 
Der Abend im Frauentreff hat gezeigt, wie durch gemeinsames Erleben und
den Austausch von Traditionen unsere Gesellschaft gestärkt und
bereichert wird.
Ich möchte allen Gastgeberinnen herzlich für die Einladung und die
bereichernden Gespräche danken.

Schützen vor Ort 



Natürlich durfte ich bei der Bezirksdelegiertentagung des
Bezirksschützenverbands Lüneburg nicht fehlen, zu der unser
Bezirkspräsident Carsten Diercks eingeladen hatte. Ich danke allen
Schützinnen und Schützen für ihr großes Engagement für den
Zusammenhalt in unserer Region. Mit großer Freude blicke ich auf die
bevorstehenden Schützenfeste in unserer Region! 

Gesundheit im Fokus

Beim "Gespräch MIT Genuss" in Lüneburg kamen zahlreiche Gäste
zusammen, um in angenehmer Atmosphäre über ein Thema zu diskutieren,
das uns alle betrifft – die Zukunft unserer Gesundheitsversorgung.
Unser Ehrengast, Dr. Michael Moormann, Geschäftsführer des Klinikums
Lüneburg, gab spannende Einblicke in die aktuellen Herausforderungen und
Perspektiven der Krankenhauslandschaft. In seinem Vortrag schilderte er

eindrucksvoll, wie sich die Krankenhausfinanzierung verändert, welchen
Einfluss gesetzliche Vorgaben auf die medizinische Versorgung haben und



welche Weichen für eine zukunftsfähige Gesundheitsversorgung gestellt
werden müssen.
Besonders im Fokus stand die Frage, wie wir die medizinische Versorgung in

unserer Region sichern und verbessern können. Die angeregte Diskussion
zeigte, dass viele Gäste die Entwicklungen im Gesundheitswesen mit großer
Aufmerksamkeit verfolgen und sich eine verlässliche und hochwertige
Versorgung wünschen.
 

MIT Lüneburg wählt neuen Vorstand

Auf der diesjährigen Mitgliederversammlung der MIT Lüneburg wurde der
Kreisvorstand neu gewählt – mit einer klaren Bestätigung für das bisherige
Team. Patrick Pietruck bleibt Vorsitzender. Peter Luths und ich dürfen ihn
beide als Stellvertretungen unterstützen. Die MIT Lüneburg wächst
dynamisch: Allein in diesem Jahr konnte die Mitgliederzahl um 15 % gesteigert
werden – ein starkes Signal für die Bedeutung des Mittelstands in unserer
Region.
Ein besonderer Moment war die Ernennung von Peter Luths zum ersten
Ehrenvorsitzenden. Sein jahrzehntelanges Engagement hat die MIT
Lüneburg maßgeblich geprägt und zu einer der erfolgreichsten MIT-
Gliederungen Deutschlands gemacht.
Mit Blick auf die Zukunft hat sich die MIT ehrgeizige Ziele gesetzt: Mehr
Mitglieder, neue Veranstaltungsformate und ein starker
wirtschaftspolitischer Kurs – insbesondere im Hinblick auf die
Kommunalwahl 2026. Ich freue mich, diesen Weg aktiv mitzugestalten!



Ohne Buern ward dat nix!

Bei der Kreisversammlung des Bauernverbands Nordostniedersachsen in
Dahlenburg waren wir als CDU stark vertreten. Gemeinsam mit den
Landwirten haben wir über die aktuellen Herausforderungen der Branche
diskutiert und vor allem eines getan: zugehört.
Wichtige Themen im Fokus waren die Beregnung, erneuerbare Energien
und die Zukunft unserer bäuerlichen Betriebe. Besonders aufschlussreich
war der Gastvortrag von Matthias Borst vom Bayerischen Bauernverband.
Sein Blick auf bewährte und innovative Ansätze in der bayrischen
Landwirtschaft lieferte wertvolle Impulse für unsere Region.

So erreichen Sie mich

Ich möchte Sie herzlich auf das Angebot des Plenarbesuches hinweisen.
Falls Sie Interesse an einem Besuch während des Plenums und einem
persönlichen Gespräch mit mir haben, melden Sie sich gern unter:
info@anna-bauseneick.de

Anna Bauseneick MdL
Stadtkoppel 16, 21337 Lüneburg
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